
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

7 月 1 日(水)12：30 7 月 8 日(水)12：30 7 月 15 日(水) 7 月 18 日(土)18：00 

幸福例会会員表彰 新役員挨拶 

2014－15 年度第 14 回理事会 

（11：30） 

2015－16 年度第１回理事会 

（13：30）                                         

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業・決算報告 

今年度事業予定・予算報告） 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

例会日変更（18 日へ振替） 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

Ｉ．Ｄ．Ｍ 

場所：か茂免 

点鐘 18：00（受付 17：30） 

 

第第第第 2521252125212521 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 13131313 日日日日((((土土土土) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....44444444    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 
会場委員長 鵜飼博信 

親睦活動委員長 横井定 

☆唱  和☆ 奉仕の理想 手に手つないで 

☆ビジター☆ 6/17 横井智代君（津島） 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんばんは。今日は 2014～2015

年度最後の I.D.M でございます。多数

ご出席頂きましてありがとうござい

ます。一年を振り返ってみますと、

色々な事が思い出され、楽しかった思

い出ばかりが蘇ってきます。これも皆

様の深い愛情に包まれて、優しく見守 

って頂いたおかげだと思っております。これがロー

タリーの友情と言うのでしょうか？本当に有り難う

ございました。 

又、特に親睦活動、会場委員会の皆様、委員長の

横井さん鵜飼さんには今日の I.D.M を含めもう少し

ございますが大変お世話になりました。親睦活動、

会場なくしてロータリーは語れません。心より感謝

申し上げます。ありがとうございます。 

しかし、本年度中やり残した事、やらなければい

けない事、特に会員増強など、稲沢 RC にとって必ず

しも満足のいく年度ではなかった事は大変申し訳な

く思っています。ただ、はなはだ勝手ではありますが、

私にとっては大変いい勉強と経験をさせて頂きまし

た。これをいつの日か必ず稲沢 RC のためになる様努

めてまいりたいと思いますので、ご容赦を頂きます様

お願い致します。 

昨年の岡田会長の I.D.M での挨拶を私がエレクト

としてかたわらで拝聴していましたがその複雑な心

境を何となく感じました。今、浅井エレクトがどんな

気持ちでいらっしゃるか大変興味深いです。 

最後になりますが本年度初めての I.D.M の時に申

し上げました[I.D.M]とは(愛があり)(大好きな)(メ 

ンバー仲間)です。といいましたが今日の I.D.M は又

違った意味の I.D.M であります。今の私の気持ちの

I.D.Mは(哀愁を)(誰もが感じて)(目に涙)でございま

す。 

今日は皆様と心ゆくまで飲んで、食べて楽しい時間

を過ごしたいと思います。どうかよろしくお願い致し

ます。どうもありがとうございました。 

    

 

 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩倉 8/11(火) 休 会 （ 受 付 な し ） 

名古屋清須 8/18(火) 休会 

名古屋清須 8/25(火) 例会日変更受付なし 

   

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 6 月 3 日 

出 席 

会 員 数 

38 名 出 席 

会 員 数 

39 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数   5 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率  82.61 ％ 修正出席率 97.78％ 

 

今週のメークアップ 
荒尾元博、吉川貴祥（C.O.M）山脇敏夫（Ｄ2760）山田典永（名古屋和合） 

成田幸太郎（尾西） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2522252225222522 回例会回例会回例会回例会    6666 月月月月 24242424 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶）    

                                                                        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Today’ sToday’ sToday’ sToday’ s    InformationInformationInformationInformation～～～～     ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆ ◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治       

◆名古屋清須ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより例会変更時のﾒｰｷｬｯﾌﾟ受付に

ついて下記の通り理事会決定された旨連絡がありました。 

～例会変更時の取り扱い～ 

変更前変更前変更前変更前 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ車寄せにてﾒｰｷｬｯﾌﾟ受付 

       ↓ 

変更後変更後変更後変更後 メーキャップ受付なし 

※尚、週報の表記は、「例会日変更受付なし」とさせて頂

きます。 

◆第 13 回理事会及び第 3回委員長会議 

開催日時：6月 25 日(木)18：30 

開催場所：鎌田 名古屋市中区栄 4-6-18 

ﾊﾟｰﾙﾌﾟﾗｻﾞﾋﾞｽ 1Ｆ  ☎052-242-0257 

会  費：10,000 円 

◇ ◇ Ｉ ． Ｄ ． Ｍ 報 告 ◇ ◇◇ ◇ Ｉ ． Ｄ ． Ｍ 報 告 ◇ ◇◇ ◇ Ｉ ． Ｄ ． Ｍ 報 告 ◇ ◇◇ ◇ Ｉ ． Ｄ ． Ｍ 報 告 ◇ ◇                                                    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定    

開催日時：2015 年 6 月 13 日(土)18：00 より 

開催場所：名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 18 階 欧風料理 ｱｲﾘｽ 

 会員 38 名、事務局 2名の総勢 40 名のご参加を頂き 2 回

目の I.D.M（Informal Discussion Meeting)を開催致しま

した。多数の皆様にご参加頂き誠にありがとうございまし

た。 

今回第 2521 回例会となりました。終了後に懇親会に移り、

１年間稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを引っ張ってきて頂いた西村会長、

樋田副会長、２年連続幹事の永井幹事に感謝の意を込め花

束が贈呈されました。その後、児島ｸﾗﾌﾞ奉仕副委員長の乾

杯のご発声後、宴となりました。 

 おいしい料理とﾜｲﾝそして樋田副会長から差し入れして

頂いた「ｵﾄｺの味」というｲﾒｰｼﾞの森伊蔵でお楽しみ頂きま

した。ご歓談の中お話に花が咲き懇親が大いに深められた

と思います。 

 鵜飼会場委員長始め会場委員会、親睦活動委員会の皆様

には大変お世話になりありがとうございました。 

 今年一年間の親睦活動委員会活動に対し皆様に多大な

ご協力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。                                                                                                      

 

 

 

◇◇北川桃佳さんよりマンスリーレポート◇◇◇◇北川桃佳さんよりマンスリーレポート◇◇◇◇北川桃佳さんよりマンスリーレポート◇◇◇◇北川桃佳さんよりマンスリーレポート◇◇                

報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

  5 月に入り、朝方はとても寒く、昼間は夏のように暑

かったのでよく腹痛になりました。でも、それ以外は問

題なく毎日健康に過ごしています。 

5 月の半ばに 4回目のﾎｽﾄﾁｪﾝｼﾞをしました。このﾎｽﾄﾁｪﾝ

ｼﾞはもう 4月には決まっていました。新しい家族はお父

さんにお母さんに 3歳の男の子と猫です。こんなに小さ

い子がいる家にﾎｰﾑｽﾃｲするのは初めてで少し不安でし

たが、仲良くなれました。そして、このお父さんはﾛｰﾀﾘ

ｱﾝで 20 年前に東京に留学していて、今でも流暢な日本

語を話すことが出来ます。前から度々相談に乗ってもら

ったりしていたので安心しました。 

  ﾎｽﾄﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとの関係は良好です。特に問題ありませ

ん。例会以外に NERAC で Fête de student という祭り

に参加しました。この 1690 地区で毎年行われているも

ので、最後の集まりに行われるﾊﾟｰﾃｨです。この地区の

ﾛｰﾀﾘｱﾝと留学生、候補生、帰国生が集まりました。 私

は浴衣を着て参加しました(一人で着付けをしたので少

し格好が悪いですが)。夕食を食べた後に留学生による

ｼｮｰをしました。国別でｼｮｰをするのですが日本人は私一

人だったので、私と同じ一人の子達と組みました。ﾒｷｼｺ

のｱﾝﾄﾞﾚｱとﾀｲのｷﾃｨです。(写真に写っているのがその時

の様子です)。この 3人で PRETTY BOY という歌を歌い

ました。とても賑やかで楽しかったです。 

 学校は 3年生のﾊﾞｶﾛﾚｱに向けての受験ﾓｰﾄﾞで図書館に

もいつもより学生が多くいます。ﾊﾞｶﾛﾚｱというのはﾌﾗﾝｽ

の国家試験で、これに合格すると後期中等教育終了の証

明と大学入学資格が与えられるそうです。 

  最近は暑くなってきたので、市内のﾌﾟｰﾙが大きなｳｫｰﾀ

ｰｽﾗｲﾀﾞｰなどがある場所を解放したので、休日は学校の

友達や他の留学生達、ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰと遊びにいきます。夏休

みになったら友達と近くの海に行く約束もしました。す

ごく楽しみです。友達と会話するときはほとんどﾌﾗﾝｽ語

です。でも、私が聞き取りやすいようにゆっくりめに話

してくれます。 

 最後に、ここに滞在出来るのも残り 1ヵ月となりまし

た。ﾌﾗﾝｽに来てからこれまで様々な体験をすることが出

来ました。こうした経験ができたのも皆様のおかげで

す。とても感謝しています。ありがとうございます。 

残りの時間も有意義に過ごしたいと思います。 

                

    


